5.2  Power Tong Leveling

Adjusting the horizontal level is very important. If tong is not in horizontal level, slippage will occur and damage the tong.
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Connect removal cylinder with tong tail after pipeline connection, let air passing through to push tong to bore hole, adjust tong height, keep tong bottom certain space (40 mm) from upper surface of elevator. After tong opening enters into the drill pipe, stand in front of tong to watch the tong whether on level or not, if it is not, turn the spiral sleeve on the hanger to change the right or left location of lifting wire rope to adjust tong horizontal level. After adjusting the level roughly from right side and left side, watch two plug screws of upper tong and lower tong weather or not contacting with male and female tool joints of drill pipe. If one of them doesn’t contact with it, the tong is not on level. Adjust tong head to make male and female tool joint contacting with upper and lower plug screws by adjusting the hanger screw (8 in Fig. 6)，see Fig.7.It will be OK when tong head upper surface is parallel with rotary table surface.
5.3 Pre-running

(1)  After connecting air pipeline, operate high and low gear air valve, lower tong clamps cylinder air valve and removal cylinder air valve, watch it whether or not flexible and air leaking.

(2)  Run it unloading for 1to 2 minutes at low gear, the pressure is below 3 MPa.

(3) Run it unloading for 1to 2 minutes at high gear, the pressure is below 5 MPa.

(4) Test motor running in clockwise and counter-clockwise, and test tong head reset mechanism.

(5) Push tong to bore hole to let tong clamping tool joint.

Test makeup and breakout pressure at high gear (Don’t use low gear to avoid damage the tool joint), and adjust the system pressure as makeup or breakout to meet the well’s requirement.

6.  Adjusting Tong Head Torque and Speed
(1)  Tong Head Turning Speed

Tong head turning speed is in direct proportion to displacement from oil pump. When change the displacement, the tong head turning speed will be changed. Adjust the displacement at 2/3 position, count tong head turning speed; if the turning speed is higher, the displacement should be decreased, otherwise, the displacement should be increased.

(2)  Tong Head Torque

Tong head torque is in direct proportion to hydraulic pressure. Adjusting method is below: push tong to bore hole, operate high gear to clamp joint, makeup till tong can not be turned, adjust overflow valve pressure of oil tank, ensure this as makeup pressure. In breaking out operation, adjust this overflow valve to the position as system stipulated pressure (i.e. the stipulated torque). 

(Caution: Don’t adjust pressure at low gear, because torque is too big at low gear, this will damage the drill pipe joint.)

5.2  Выравнивание приводного ключа.

Очень важно наладить горизонтальный уровень. Если ключ не на горизонтальном уровне, произойдёт проскальзывание и ключ повредится.


Соедините цилиндр удаления с хвостом ключа после присоединения трубопровода. Пусть проходящий воздух толкнёт ключ к скважине, наладьте высоту ключа, держите дно ключа на некотором расстоянии (40 мм) от верхней поверхности подъёмника. После вхождения отверстия ключа в бурильную трубу стойте напротив ключа и следите, на уровне ли ключ или нет. Если нет, поверните спиральную гильзу на подвеске, чтобы поменять правое либо левое размещение подъёмного троса для наладки горизонтального уровня ключа. После приблизительной наладки уровня с правой и левой сторон проверьте, касаются ли два пробковых винта верхней нижней части ключа внешнего и наружного соединительных замков бурильной трубы. Если один из них не касается её, ключ не на уровне. Наладьте головку ключа, чтобы внешний и внутренний соединительные замки касались верхнего и нижнего пробковых винтов, посредством винта подвески (8 на рис. 6), смотри рис.7. Будет хорошо, если верхняя поверхность головки ключа будет параллельна поверхности поворотного стола.
5.3 Предварительные испытания.

(1) После присоединения воздухопровода проверьте воздушный клапан на высокой и низкой передачах, что нижняя часть ключа зажимала воздушный клапан цилиндра и воздушный клапан цилиндра удаления, проверьте гибкость и воздухонепроницаемость.

(2) Прогоните его без нагрузки 1–2 минуты на низкой передаче при давлении ниже 3 МПа.

(3) Прогоните его без нагрузки 1–2 минуты на низкой передаче при давлении ниже 5 МПА.

(4) Испытайте мотор при вращении по часовой стрелке и против неё, и испытайте механизм возврата головки ключа.

(5) Толкните ключ к скважине, чтобы ключ зажал соединительный замок.

Испытайте давление докрепления и раскрепления при высокой передаче (не делайте этого на низкой передаче во избежание повреждения соединительного замка), и наладьте давление системы при докреплении и раскреплении, чтобы удовлетворить требованиям к скважине.

6.  Наладка вращающего момента и скорости головки ключа.
(1)  Скорость вращения головки ключа.

Скорость вращения головки ключа прямо пропорциональна смещению нефтяного насоса. При изменении смещения скорость вращения головки ключа изменится. Установите смещение в положение 2/3, вычислите скорость вращения головки ключа; если скорость вращения выше, смещение должно понизиться, иначе, смещение должно повыситься.

(2)  Вращающий момент головки ключа.

Вращающий момент головки ключа прямо пропорционален гидравлическому давлению. Ниже метод наладки: переместите ключ к буровой скважине, включите высокую передачу, чтобы зажать замок, докрепляйте до тех пор, пока замок будет невозможно провернуть, отрегулируйте давление перепускного клапана масляного бака, назначьте это давлением докрепления. При раскреплении установите этот перепускной клапан в положение оговоренного давления системы (то есть, оговоренного вращающего момента). 

(Предостережение: не налаживайте давление при низкой передаче, потому что вращающий момент слишком большой при низкой передаче. Это повредит бурильный замок).
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